TENDENCIAS

Experimento Social: Esto ocurre cuando un niñ@ debe elegir un regalo para sí mismo o su familia

El Ciudadano · 24 de diciembre de 2015



Un **experimento social** realizado por el equipo de UPTV **decidió exponer a un grupo de niñ@s de escasos recursos** frente a la difícil decisión de elegir entre el regalo de sus sueños o algo para sus padres.

Como te imaginarás o no, la mayoría de los niños **renunció a sus propios regalos** y optó por un significativo presente para su familia. Pero no sólo eso, cuando les preguntaron el por qué de sus decisión, tuvieron las mejores respuestas

Mira el vídeo y aunque NO creas en la navidad será imposible no creer un poco más en la humanidad después de verlo:

(No olvides activar subtítulos)



Fuente: El Ciudadano